

Alcalde de Quillota: "Seremos los principales fiscalizadores de la ciudad, pero debe ser con la comunidad"

Mantener una ciudad limpia, ordenada y ornamentada, es un trabajo que requiere de equipos disponibles las 24 horas. En este sentido, la Unidad de Servicios Operativos de la Municipalidad de Quillota se ha convertido en el cerebro logístico para atender los requerimientos de la comuna en diversas áreas.

La estructura está pensada como una red, coordinado por un ente central que permita responder a las demandas de la ciudad, en las temáticas de medio ambiente, mantención y seguridad vial, protección civil y emergencias, áreas verdes y ornamentación, luminaria pública, además de la fiscalización de las intervenciones que realizan las empresas de servicio básico y comunicaciones en la ciudad.

#### Anuncio Patrocinado

En este contexto, el alcalde Oscar Calderón Sánchez realizó una reunión de planificación y trabajo con los equipos de las oficinas de Ingeniería de Tránsito, Protección Civil y Emergencias, Medio Ambiente, Áreas Verdes, Gestores Territoriales y la Unidad de Servicios Operativos, a cargo de Juan Carlos Aros.

Finalizado el encuentro, la autoridad comunal agradeció el trabajo de los equipos y funcionarios municipales durante el mes de marzo, ya que después de 2 años con restricciones de movilidad por la pandemia este año se retomó el funcionamiento de la ciudad en casi su totalidad, con el inicio de clases presenciales, permisos de circulación, aumento del parque automotriz y el regreso a las jornadas laborales.

Alcalde de Quillota: "Seremos los principales fiscalizadores de la ciudad, pero debe ser con la comunidad"

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



"Hemos tenido este gran desafío del retorno a clases, la congestión vehicular, con un mes de marzo bien ajetreado en donde nos ha puesto a prueba y creo que los Servicios Operativos han estado a la altura de aquello, no exento de dificultades" puntualizó el alcalde.

Asimismo, agregó que la colaboración de los vecinos y vecinas es importante en el cuidado de la ciudad, principalmente en el cumplimiento de las normas, por ejemplo, en el retiro de la basura domiciliaria en los barrios y en el centro de la ciudad.

"Hacemos un llamado a la comunidad, porque este trabajo no sólo lo hace la municipalidad a través de sus equipos operativos, también lo hace con la conciencia ciudadana de cada uno de los vecinos y vecinas que vivimos en la comuna de Quillota. El mantener limpia la ciudad es una tarea de todos, nosotros estamos colocando nuestro principal recurso al respecto, por ejemplo, lo que es la rigurosidad en el proceso de recolección de la basura, pero necesitamos que los vecinos nos ayuden en todos los lugares de Quillota cumpliendo con el retiro en los horarios correspondientes y en el día que está definido, con ellos vamos colaborando, lo hacemos también en áreas verdes y en los circuitos viales que hoy estamos enfrentando" señaló Calderón.

**Lineamientos por área de trabajo**

Alcalde de Quillota: "Seremos los principales fiscalizadores de la ciudad, pero debe ser con la comunidad"

Esta nueva metodología de funcionamiento de ciudad también tiene como objetivo vincular a la comunidad en su cuidado y mantención, esto a través de la corresponsabilidad y la colaboración, como lo ha sido con los lomos de toros participativos, lo que pronto se estarán retomando con la adquisición de nuevas maquinarias.

La Oficina de Medioambiente, ha centrado sus labores en la asesoría a la comunidad en temas legales y disposiciones de norma ante proyectos que se desarrollan en la ciudad. Además, está trabajando junto a organizaciones sociales para garantizar, mantener y resguardar espacios naturales de la comuna, postulando a normativas de protección de estos espacios.

Otro de los puntos importantes es el retiro ordenado de la basura domiciliaria y de centro de la comuna, donde se está realizando una constante fiscalización y educación, con avisos en primera instancia a los comerciantes y vecinos, para regularizar este tema y no aplicar multas por el no cumplimiento de la norma.

Por su parte, el área de Áreas Verdes y Ornato, tiene por objetivo trabajar con los barrios para enfrentar el cuidado y mantención de los espacios públicos, en esta situación de escasez hídrica, potenciando un programa participativo con el apoyo de los vecinos y el municipio, para implementar plazas con riego tecnificado, tal como se implementó en la Villa Las Araucarias.

En lo que compete al tema vial, la Unidad de Ingeniería de Tránsito ya se encuentra trabajando en turnos de noches en la mantención de las señaléticas de precaución y seguridad vial, y se encuentra a la espera de los nuevos equipamientos para comenzar con el programa "Lomos de Toros Participativos".

De igual forma, la Oficina de Protección Civil y Emergencias ha liderado el tema de la sequía con los Servicios Sanitarios Rurales, manteniendo una información actualizada de esta situación crítica que permita tomar acciones oportunas para la falta de agua potable.

Por último, la Unidad de Servicios Operativos tiene como finalidad mantener una constante fiscalización en las obras que ejecutan las empresas de servicios y comunicaciones en distintos puntos de la ciudad, principalmente en los tiempos de obra que realiza Esva en los pavimentos y en el retiro de cables en desuso en los postes.

y tú, ¿qué opinas?